

Nous avons besoin aussi de livres d'un esprit relevé, distingué, mais amusant. Car enfin, quelque distraction est nécessaire aux œuvres ordinaires, quelque récréation à tant d'occupations et à tant de préoccupations que donne la vie. Elle se charge elle-même de donner à chacun toute la part de sérieux qu'il est capable de porter; il faut bien chercher quelque relâche lorsquè la journée s'est passée dans tant d'œuvres absorbantes; un peu de repos fait grand bien. Mais que de livres nouveaux peuvent répondre à ces besoins! Editions splendides, illustrées, Œuvres historiques et dramatiques, Morales et Religieuses, au courant desquelles il serait facile de se tenir, avec quelques ressources de plus, et qui bien choisies auraient une si heureuse influence.

Donc, pour répondre à tous ces intérêts, ALLONS AU BAZAR, et avant qu'il commence, n'oublions pas d'envoyer au Révérend Messire Mercier quelques objets pour garnir cette immense et magnifique Salle, où nous pourrons admirer toutes les belles choses préparées par les dames et les demoiselles de Montréal et dans les brillants pensionnats des Sœurs de la Congrégation de N.-D. et des Dames du Sacré-Cœur.

Vous, dignes mères de famille, vous procurerez à vos enfants une distraction et un amusement que Dieu bénira pour leur bien comme pour votre consolation.

Vous, jeune homme, vous trouverez une agréable soirée et la chance de gagner mille objets charmants et des plus utiles, quand ce ne serait que l'écrivoire et la plume de luxe avec laquelle vous allez commencer *Le 1er volume de vos Œuvres complètes.*

Vous, mademoiselle, vous déployerez les trésors de cette obligeance, de cette bonté, de cette amabilité qui vous caractérisent et avec lesquelles le succès de toute bonne œuvre est assuré, tandis que vous en serez très-certainement récompensée au centuple.

Venez donc, au 9 Janvier prochain à la Salle nouvelle de lecture—Il y a place pour tous—Rue Notre-Dame, près la Place d'Armes.

Cercle Littéraire.

Les membres du Cercle Littéraire sont priés de se rendre samedi, le 7 janvier courant, à la salle ordinaire de leurs réunions, pour s'occuper de l'organisation d'une séance publique, qui devra avoir lieu dans la salle du nouveau Cabinet de Lecture paroissial.

D.-H. SENECAL,
Prés. C. L

Montréal, 3 janvier 1860.

Ordinations.

Samedi 17 décembre, Monseigneur l'Evêque de Cydonia a fait une Ordination générale dans la Chappelle du Grand Séminaire. MM. A. Coutu et P.-A. Laporte ont reçu la tonsure. MM. J. Renaud, A. Peladeau, A. Germain et J. Sauvéd, du diocèse de Montréal; J. Poulin et Bealn, de Boston; M. Barry, d'Al-

bany, et T. Daly, d'Halifax, ont reçu les Ordres mineurs.

MM. J. O. Bonneau, de Montréal, et J. F. Laboureau, de Toronto, le sous-diaconat.

MM. Ed. Glowalski, de Hamilton, G. Jeannette et P. Deguire, de Montréal, le diaconat.

MM. M. Martin et C. Boissonneau, de Montréal, ont reçu la prêtre.

Le même jour, M. T. Pepin fut ordonné prêtre, par Mgr. de Montréal, dans l'église de la Longue-Pointe.

Dimanche 18, M. M. Lavallée fut ordonné prêtre par Mgr. de Montréal, dans l'église de Ste. Elisabeth; le même jour, Mgr. de Cydonia donnait la prêtre à M. A. J. J. Vinet, dans l'église de La chenaiie.

Lundi 19, Mgr. de Montréal donna la tonsure dans la chapelle du collège de Joliette, à MM. J. Woods, J. Bélanger, J. Séguin, P. Beaudry, de Montréal; et à M. Bélanger et C. Hudon, de Québec.

Mutations et Nominations dans le personnel du Clergé.

M. Lemonde vient d'être transféré de la cure de St.-Sauveur à celle de St.-Callixte.

M. M. Caisse, du vicariat de St.-Béthélémi à la cure de St.-Sauveur.

M. A. Labelle, du vicariat de Jacques-le-Mineur à la cure de St.-Antoine-le-Grand, près St.-Jean-Chrysostome.

M. Primeau, du vicariat de Berthier à celui de St.-Barthélemy.

M. N. Levèque, du vicariat de St. Louis de Gonzague à celui de St. Thimothé, en remplacement de M. Foisy qui est nommé curé de St. Stanislas de Kosika.

M. Lassalle, du vicariat de Laprairie à celui de St. Bernard de Lacolle.

M. Tassé, du vicariat de St. Bernard de Lacolle à celui de St. Martin.

M. Marin nommé vicaire à St. Jacques-le-Mineur.

M. Lavallée " " à St. Henri.

M. Boissonneau " " à Huntingdon.

M. Pepin " " à Laprairie.

M. Vinet " " à Berthier.

Nous sommes heureux de publier aujourd'hui l'Oraison funèbre de Mgr. Plessis, prononcée autrefois dans l'Eglise Paroissiale des Trois-Rivières, le 22 décembre 1825, par M. J. Raimbault, curé de Nicolet et Supérieur du Séminaire.

Nous avons tout lieu de croire que ce discours est *inédit*, cependant nous n'oserrions l'assurer. Quoiqu'il en soit, nous prions le Vénérable ami de l'*Echo*, qui a eu la bonté de nous faire parvenir le manuscrit, d'agréer nos sincères remerciements. Puissions-nous recevoir souvent de semblables travaux!